

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan penulisan usulan penelitian skripsi ini untuk salah satu syarat dalam menempuh jenjang Sarjana (S1) Program Studi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia, yang berjudul “Pengaruh Pengembangan Daya Saing dan Komitmen Berwirausaha Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pelaku Usaha Distro Trunojoyo dan Sultan Agung Kota Bandung)”.

Sehubungan dengan selesainya penelitian skripsi ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua serta keluarga yang tak hentinya memberikan doa sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan usulan penelitian skripsi dan juga kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini, yaitu kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T. selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
2. Ibu Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, S.E., M.Si, Ak. CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
3. Ibu Dr. Linna Ismawati, S.E., M.Si. selaku Ketua Program Studi Manajemen, Manajemen Pemasaran, serta Keuangan dan Perbankan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

4. Bapak Muhammad Iffan, SE., MM. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, saran, dan petunjuk dalam penulisan usulan penelitian skripsi sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
5. Bapak Edi Firdaus, S.Kom., M.Kom. dan Ibu Windi Novianti, SE., MM. selaku dosen penguji satu dan dua yang telah memberikan saran, dan petunjuk dalam penulisan usulan penelitian skripsi sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
6. Penyemangat semasa kuliah Muhammad Firza Firdaus, Rizky Eka, Adimas Faturahman, Anisa Nurul Fadlilah dan Revi Wiranti yang selalu memberikan motivasi baik berupa tukar pikiran, berdiskusi dan hal lainnya dalam penulisan usulan penelitian skripsi.

Peneliti menyadari bahwa sepenuhnya penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, untuk itu peneliti menyampaikan mohon maaf sebesar-besarnya dan dengan segala kerendahan hati dan tangan terbuka menerima semua kritik, saran dan masukan dari semua pihak.

Akhir kata penulis berharap semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan nikmat dan karunia-Nya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penulisan dan semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Bandung, Oktober 2023  
Penulis

Neng Saula Putri Chantika  
NIM. 21219038